Jonathan Schmid s'éclate à Fribourg



Milieu de terrain du SC Fribourg, Jonathan Schmid s'est imposé comme un titulaire indiscutable cette saison et a marqué deux buts en douze matches.

Photo Darek Szuster

Le jeune footballeur Jonathan Schmid, issu du centre de formation du Racing-Club de Strasbourg dont il a été exclu à l'âge de 16 ans, fait aujourd'hui les beaux jours du SC Fribourg en Bundesliga, la $1^{\rm re}$ division allemande. L'Alsacien, aujourd'hui âgé de 22 ans, a d'ailleurs inscrit son deuxième but avec l'équipe pro

le week-end passé à Hanovre, offrant la victoire à son club qui occupe désormais la 10^e place du championnat. Titulaire indiscutable depuis le début de la saison, le Strasbourgeois coule des jours heureux de l'autre côté de la frontière, et voit sa cote grimper de jour en jour au point d'être comparé à... Franck Ribéry.

Le reportage de Marc Wilb en page 11